

PAGINA OCTAVA

RESURGE FATIDICO Y AMENAZANTE EL FANTASMA DE LA INFLUENZA ESPANOLA

La Mortal Epidemia, Que Hace Estragos En Dondres, Hizo Ya Su Aparicion En El Puerto de Veracruz

LONDRES Inglaterra, Febrero 5.—Durante la última semana han ocurrido 664 casos mortales de influenza en Gran Bretaña, particularmente en esta gran metrópoli, donde barrios enteros se hallan invadidos por la terrible epidemia, habiéndose clausurado todas las escuelas, muchos comercios y hasta las oficinas de policía, en virtud de que maestros, empleados y gendarmes se encuentran reclusos en sus habitaciones, imposibilitados para cumplir sus obligaciones.

Las muertes por causa de la gripe han ido en constante aumento, de semana en semana, de acuerdo con los siguientes datos: 72, 137 y 187 en las últimas tres semanas, por lo que respecta a esta ciudad; mientras en el resto del Reino las cifras han variado del modo siguiente: 172, 326 y 470 respectivamente.

El Comité de Sandida de la Liga de las Naciones expidió hoy un boletín, informando que la influenza ha continuado en forma grave por los siguientes países: Dinamarca, Noruega y Suiza, aumentando considerablemente en Bulgaria; y disminuyendo de modo notable en España.

Aparece la Influenza Española En Veracruz
VERACRUZ, Ver., Febrero 5.—Muchos casos de gripe, con caracteres idénticos a los de la conocida "influenza española", se han registrado en este puerto y se cree que el contagio ha llegado en los barcos que vienen de Europa, donde la fiebre griposa se ha extendido de modo muy alarmante.

Pero el Presidente del Consejo Superior de Salubridad en el Estado, señor doctor Benito Gutiérrez Romero, ha dictado ya energías medidas preventivas y de higiene pública; así como ha dispuesto que se prepare un a intensa campaña de intrucción a las familias pobres, especialmente para enseñarles la forma de ir, a los enfermos y de evitar el contagio.

En los tranvías, camiones, teatros, cinematógrafos, mercados y plazas, el mismo Consejo Superior de Salubridad ha fijado carteles con advertencias pr vechosas, exigiendo la más rigurosa higiene personal y colectiva.

Las autoridades municipales del puerto están cooperando con un servicio más eficaz de barrido y regado de todas las calles, para lo cual han exhortado a los vecinos para que ayuden en esa labor igualmente.

UNA DE LAS MEJORES AGENCIAS DEL SUR DE CALIFORNIA

VENTURA, 9 de Febrero.—Esta será a no dudarlo la que acaba de construir el agente del Ford en esta ciudad y que correrá bajo el nombre de Huffman Motor Co., que está propuesta desarrollar las mismas actividades que en las otras casas que tiene en el Estado de Arizona, en donde es la más poderosa firma que representa al carro Ford.

Se instalará el mejor y más moderno equipo, que pueda dar un efectivo y rápida servicio, pudiendo ser visitada por todas las personas que así lo deseen desde este día. Esperamos la formal apertura de esta casa, que será un gran acontecimiento social.

LA BLISS MOTOR CO. VENDIO LA AGENCIA DEL CHEVROLET

SANTA BÁRBARA, 9 de febrero.—La antigua firma con cuyo nombre encabezamos estas líneas, acaba de vender su agencia de las populares máquinas Chevrolet, en Santa Bárbara, a J. L. Page Chevrolet Co. y en Ventura, Calif., a Blackstock Chevrolet Co.

Dadas las aspiraciones de las nuevas firmas, es muy probable que en breve tengamos algo nuevo que decir de estos nuevos agentes que van a sumir sus energías a las de los que hay en acción, para el desarrollo de la actividad automovilística.

Les deseamos todo el éxito, para pasar esta oportunidad.

Reciba Usted Durante Un Año La Voz de la Colonia En la Puerta de su Casa por Solo \$1.85

En la biblioteca de todo hogar no debe faltar el libro del inteligente literato argentino, J. M. Deleón Letona, titulado

"POR TIERRAS SANTAS Y POR TIERRAS PROFANAS"
Libro de gran interés y actualidad. Precio \$3.00.
Para pedidos dirijase al Sr. Jesús N. Jiménez, 120 So. Mill St. Santa Paula, Calif.

La primer Velada Literario Musical, de la Confederación de Sociedades Mexicanas del Condado de Santa Barbara, y patrocinada por este Semanario, será el día 27 del actual, en el Recreation Center, dando principio a las 8 p. m. en punto.

La admisión será gratuita y se suplica la puntual y general asistencia de la Colonia Mexicana El objeto es estrechar las relaciones de los hermanos de raza y elevar el nivel moral de la misma.

Inviten a sus amistades y hagan propaganda para que resulte una verdadera nota social.



Gran Oportunidad

La noble y benéfica sociedad denominada Club Mexicano Independencia, de Santa Bárbara, hace saber a todo mexicano digno y sensato que simpatice con los altos principios que sustenta, que dicha sociedad conserva sus brazos abiertos e invita cordialmente a todos los ex-miembros para que vuelvan a su seno y olvidando los motivos de su separación sean de nuevo un eslabón de esa gran cadena.

La Nueva Mesa Directiva, mirando las circunstancias nada halagadoras porque estamos atravesando y cumpliendo con uno de sus más caros deberes que tiene contraidos, deber que estriba en asegurar el bienestar con asiduidad en pro de los mexicanos, ha abierto una prórroga por medio de la cual los ex-miembros tienen la gran oportunidad de reinstalar se, pagando la insignificante suma de tres dólares; suma que incluye la cuota de reserva lo mismo que la de funeral y además se acredita pagado el mes en que el ex-socio se reinstale. Esta prórroga termina el 31 de marzo próximo.

Esperamos que como buenos mexicanos ya no continuaremos viviendo distanciados los unos de los otros y que no se dejen pasar esta oportunidad. Tened presente que la unión hace la fuerza y que solamente unidos podremos practicar la fraternidad de manera fructífera para bien nuestro y honra de nuestra querida Patria. Así demostraremos en tierra extraña que Jesendemos de hombres civilizados que han sabido elevarnos al nivel de las naciones más civilizadas del mundo.

PATRIA, UNION Y BENEFICENCIA.
Santa Bárbara, Calif., febrero 10 de 1927.
C. R. Cárdenas Pte. Daniel Magdalena, Srio
Nota.—La cuota de admisión para nuevos aspirantes es

de 4.00 y pasado el 31 de marzo próximo, serán \$6.50. Para informes, dirijase a los domicilios siguientes:
Los señores a: 410 Cuartantera S., 809 E. Gutierrez St. 522 Oljive St. 4114 Garden y 126 Gray Avenue. Para informes las señoras: 515 Olive St. y 313 E. Montecito St.

DE NUESTRO CORRESPONSAL EN STA. BARBARA.

FEBRERO 8.—Novedades en ésta, lo del baile de la U. P. fué un éxito. El sábado en la noche hubo un gran desfile por la calle State, los Elks de las Logias de San Pedro, Gendade, Pasadena y Santa Bárbara. Tres bandas lujosamente uniformadas tocaron por la calle y en el templo de los Elks que a beneficio de la inau guración del mismo se debió la fiesta.

El domingo, los teams de la U. P. B. M. I. y los Carpenters juraron en el San Andrés Diamond, ganando los de la U. P. B. M. I. 5 contra 4, en reñidísimo juego.

El miércoles 9 la Típica Mexicana Briceño va a dar dos conciertos, tarde y noche, y según run-run, ya los boletos se agotaron.

Todas Aquellas Que Oficien en Privado Incurriran en el Delito de Sedicion

Mientras Tanto, lo Ministros Protestantes, que han Acata do la Ley, Cuentan con Toda Clase de Garantias Oficiales

CIUDAD DE MEXICO, Febrero 5.—Más de 300 sacerdotes católicos del Estado de Jalisco serán traídos bajo custodia a esta Capital, para juzgarseles por el delito de rebelión, complicados como se les cree en los levantamientos que ha harilo en aquella entidad occidental. Diez sacerdotes más de Chilapp, Guerrero y cerca de 100 de Querétaro, serán conducidos para el mismo fin a esta ciudad.

Le Secretario de Gobernación ad virtió hoy por medio de la prensa a los sacerdotes católicos, que todos aquellos que fueran encontrados celebrando misas en casas particulares serían arrestados por contraventores a la ley de cultos y castigados con todo rigor, por considerarse como sediciosos.

Varios pastores protestantes han aceptado el beneficio o concesión acordada por el Gobierno, mediante la cual los extranjeros podrán tener ministerios religiosos que hablen su propia lengua, con excepción de los españoles, a quienes nunca se les permitirá volver a oficiar en los altares, ni en ninguna otra forma, pública o privada.

Los primeros en someterse a la ley que reglamenta los cultos, fueron el Obispo Episcop

UNA NUEVA FIRMA COMERCIAL

SANTA PAULA, febrero 9.

—La misma acaba de abrir su despacho al público, bajo la denominación de "La Compañía" siendo sus propietarios los Sres. Pascual Lozano Sr. y J. Pascual Lozano Jr., en la esquina de las calles Orchard y Oak, de esta ciudad.

Dadas las generales simpatías con que cuentan los nuevos asociados, es indudable que marcharán viento en popa, y es de verdad que así lo esperamos, para quien logra, después de ruda lucha contra la adversidad, el poder hacerle frente por cuenta propia al tiempo que no siempre nos trae tan placenteros resultados. Por esta vez, felicitamos a los señores Lozano e hijo, como se llamará la "nueva" social, por haber cristalizado en realidad, lo que hacia tiempo ambicionaban y les deseamos el más halagüeño porvenir.

La circulación de "La Voz de la Colonia" sobre todo el Condado de Ventura.

El coronel Americano, Frank A. Creighton, el Reverendo William Watson, Dean de la Catedral Americana Episcopal y encargado de los servicios religiosos de la Colonia Inglesa. Todos estos clérigos protestantes estuvieron ya ante el Secretario de Gobernación, Coronel Adalberto Tejeda para protestarle su respeto más profundo a la ley y prometer el debido acatamiento.

Únicamente los católicos americanos no han querido someterse y alegan que ellos continúan en la misma suerte de sus compañeros de creencias religiosas, mexicanos y españoles.

SE DESCUBRIO UNA RICA VETA EN SON.

NOGALES, Ariz., Febrero 6.—En la mina de "Noche Buena", de Querobadi, Estado de Sonora, acaban de descubrir una riquísima veta de plata, por lo que la empresa propietaria del mineral se ha visto precisada a aumentar en treinta y cinco operarios el ya numeroso personal de trabajadores con que cuenta.

Una gran planta de cianuración con capacidad para tres turnos de obreros, va a ser instalada en breve, inmediata al mineral, con objeto de aprovechar mejor y con menos gastos la gran proporción de metal blanco que se está extrayendo de la "Noche Buena".

Los dueños de la mina temen, sin embargo, que los indios yaquis obliguen a la suspensión de los trabajos, porque e han sentido ya varias pérdidas en las partidas de ellos en las inmediaciones del mineral. Y han pedido un competente escolta federal; pero el general Manzuri respondió que no le es posible, por ahora conceder lo solicitado, en vista de que tiene todos sus contingentes militares comprometidos en la campaña y guarnecer las principales plazas del Estado.

LA ORQUESTA TIPICA OXFORD, 9 de febrero.

Para el día 10 a las 3 de la tarde habrá un gran matinee y para las 7 de la noche, dará principio un concierto que dará la orquesta Típica Mexicana, compuesta de 31 profesores que está bajo la acertada dirección de Prof. José Briceño.

Por demás tarde nos hablar de lo que es esta orquesta, pues creemos que ya todos conocen el mérito de la misma y habrán oído de sus triunfos. Lo que sí nos interesa indicar, es que será una vez la que tengamos el placer de escuchar a esta simpática agrupación y a esta vez dos concurrencias por la tarde en la noche.

En otra parte de este periódico pueden ver los precios de entrada y en dónde pueden comprar sus boletos, para que no esperen a última hora en que creemos será demasiado tarde.

Lea Usted LOS EDITORIALES de LA VOZ DE LA COLONIA pues Son de Un Criterio Recto y De la Más Palpitante Actualidad

TOLU, TAR AND TAMARACK (Tres Tes)
"MARCA VIDA"
Es un remedio superior a cualquier otro por sus notables propiedades: LAXANTE Y EXPECTORANTE. Generalmente, las medicinas comunes para la tos no dan los resultados deseados, debido a la falta de esas preparaciones a propósito para el ESTREMIENTO lo cual es la causa de la adquisición de los GERMECITOS frías del sistema.
TOLU, TAR and Tamarack (Tres Tes) contiene las principales VEGETALES LAXANTES, que ayudan a mejorar del sistema las GERMECITAS DEL RESPIRADOR, así como las mejores EXPECTORANTES y SAMICOS adaptados en esta combinación para las inflamaciones de las MEMBRANAS MUCOSAS del aparato respiratorio.
TOLU, TAR and Tamarack (Tres Tes) no es solamente un remedio para la tos, sino un excelente TONICO, RESTABLECEDOR PULMONIA, CATARRO, GAFNICO BRONQUIAL, TUBERCULOSIS y afecciones semejantes de origen PULMONAR.
Agradable al paladar, inofensiva y segura en sus resultados. No contiene narcóticos.
El sencillo TOLU, TAR and "AMARACK (TRES TES) es preparado solamente por
MEXICAN MEDICINE COMPANY
1203 North Alvarado St.
LOS ANGELES, CALIFORNIA
De venta en todas las boticas por cincuenta centavos. Exija siempre el genuino